## 映画「大綱引の恋」2020年11月市内先行公開予定

Satsumasendai City Public Relations

## 本本本





内をメインにロケ 川内大綱引が映画に

420年続く、伝統の川内大綱引

大綱引に青春をかける鳶職・有馬武志と甑島の診療所研修医ヨ・ジヒョンとの切ない恋と二人を取り巻く感動の家族模様を描く!!



武志の幼なじみの父親を演じる升毅さ ん。「鹿児島には個人的な縁もあり、す でに5回訪れています。大綱引の魅力 を全世界に届けたい」

なくて。でも、

夜空がきれい。

鹿児島に来た時の印象は、

真っ暗で何も 本当に見た

いです。

この環境で撮影できることがとてもうれ いることが心強いと感じています。 皆さんとは初共演ながら、この中に入っ

ことのないきれいな夜空だと思いました。

ています。そして黒豚も食べたい。鹿児島のいろんなところにいきたいと思

生きていると思います。

にしています

この作品は、

一人一人のキャラクタ・

。これまで日本人役人のキャラクターが

撮影では、

大綱引

ンを楽しみ



武志の妹を演じる比嘉愛未さん。「鹿児 島は初めてで楽しみでした。川内が誇る 大綱が縁を結んでいく。いい映画にな るように精一杯やらせていただきます」

研 修 医 イ ン

△ ヨ・ジヒョン役ーン 知英さん

画「大綱引の恋」を

ヨ・ジヒョンを演じます。韓国人研修医・戦島の診療所に勤める下甑島の診療所に勤めるヒロインの知英さん。

市を挙げて、

られません。

全力で応援して

きたいです



武志の母親を演じる石野真子さん。「地 域の方たちと触れ合うととても温かく て。皆さんの声を聞いて頑張りたいと 思いました」



本作品のプロデューサーでもあり、武 志の父親を演じる西田聖志郎さん。[川 内大綱引を初めて見て、3,000人がぶ つかり合うさまに、これは撮るしかな



ん。「本番の大綱引を見て、気持ちが熱 てスタッフに止められました(笑)」

の言葉などをいただきました。

記者会見では、



ん。「全編鹿児島ロケというぜいたくな くなって自分も出たい、出たいと言っ 環境で、地域の方たちの多くの協力も いただいているので頑張りたいです」

がそれを感じる作品になればいいなと思っ

、ます

新しい自分を探せる作品、

て演じています。

国人という役どころで、



映画「大綱引の恋」を







撮影中のワンシーン。本番さながらの迫力を見事に再現しています。

## 暮らしたい 行きたい 買いたい 薩摩川内 薩摩川内 薩摩川内 28119 **建摩川内** (土)には、 俳優陣が顔をそろえました。 ました。会見には、佐々部清監督、主演の(土)には、川内ホテルで記者会見が行われ影が9月からいよいよ始まり、9月28日駅が毎月からいよいよ始まり、9月28日 影が9月からい |浦貴大さん、知英さんをはじめ、豪華な



監督の温かい人柄からか会見は終始和やかなムードで進み、記者から の要望で石野さんと比嘉さんが鹿児島弁を披露する一幕も。

見の様子を少しだけお届けします。今回は、皆さんに「大綱引の恋」の記者会 佐々部清監督



ただいたので、

身の引き締まる思いです。 家では仕事の話はしな

父は、昔から、

これまで私の作品に出ていただいた信頼の ての起用だったので、周りのキャストには 英さんのうまくなり過ぎた日本語をどう崩 に持つあでやかさをどう見せられるかと知 また、主役のお二人は、私の作品に初め かがポイントだと思っています 今回の作品では、 三浦さ 0) 訥さ

主演の三浦貴大さん。上方の一番太鼓で、 大綱引に青春をかけるとび職の跡取りで ある主人公有馬武志を演じます。

## 撮影したいと考えています。 現を一番太鼓を中心にして撮る予定で、 フとの信頼関係でテンションを保ちながら 影順番はコマ撮りで順不同ですが、 ないでほしいという思いで頭がいっぱいで 昨年と今年に撮影した大綱引の本番の再

での本綱)の撮影を控えており、このあと、一番大事なシーン

撮影を控えており、雨が降ら一番大事なシーン(国道3号

**一のつながりを描いた作品になると思いこの作品は、家族と、海を越えた人間** 海を越えた人間同

40分間たたき続けていらっしゃったので、いるので、腕が痛いです。本番では皆さん 一番太鼓の方々にも代わる代わる教えてい 本当にすごいことだと思いました。歴代の 一番太鼓の練習では、 良い映画になるように頑張りたいです ずっと腕を上げて

いです。 映画が好きなので、これからもやって 仲は良いです(笑)

特に両親からのアドバイスはもらっていま

人だったので、今回の映画の件についても、

せん。気の利いた話ができなくて申し訳な

てます。どんな作品になっていくのか楽しが、そのようなものになればいいなと感じ 演じる上での自分の感情や心情を一番考きたいと思っていますが、この作品では た作品となりました。 自分のターニングポイントではないです

しっかり たいです。

3 | Satsumasendai city Public Relations, 2019.11.10 2019.11.10 広報 薩摩川内 2 ~薩摩国分寺秋の夕べに行ってみた編~ き年の 国分寺 え語 9 初め、 査によって、奈良時代末期頃と をの後、江戸時代に島津光久に をの後、江戸時代に島津光久に をの後、江戸時代に島津光久に をの後、江戸時代に島津光久に を変れていますが、九州征伐 査によって、奈良時代末期頃と を聞いて調べに行ってみました。 を聞いて調べに行ってみました。 を聞いて調べに行ってみました。 して活用し、地域文化の振興を園を芸術活動などの発表の場との史跡となっており、同史跡公明在、薩摩国分寺跡は国指定 のはず。思いや意気込みは、

定だったんだけど、台風により、20回で盛大なイベントになる予本当は、昨年が記念すべき第

べ」が開催されています。図る目的で「薩摩国分寺秋の

夕

ということは、今年のイベンやむなく中止にしたんだそう。

トにかけるスタッフ、

相当なものノ、参加者の

いと。 シカケル!

▲キャンドルアートの点灯

の人々や場所などが紹介されまして、大伴家持をはじめとしたして、大伴家持をはじめとした語が登場し、「いにしえ語が登場し、「いにしえい」が登場し、「いにしえい」が登場し、「いにしえい」が登場し、「いにしえ

▲会場に出現した大伴

家持の像

▲ YŪLLYさんと山崎トムさんの2人による心に語りかけるような歌と演奏のコラボレーション

味わってみてください、皆さんもいをはせ、歴史と文化の薫りをいをはせ、歴史と文化の薫りをいるが、創建当時の歴史と文化に思いる。 藤摩国分寺は、これまでの発 開調査により配置の全容がほ が、西に西金堂といった配置が が、西に西金堂といった配置が

▲披露された高江太鼓踊り保存会による太鼓踊りは、

市無形民俗文化財に指定されています。



郷学園義務教育学校は、・皆さんもご存知のとお

今 年

いにしえより伝わる薩摩国分月に開校したばかり。

▲川内純心女子高等学校ハンドベ ル部の OGで結成された Hello Bell Ringers (ハローベルリン

といったいことなどがありましたら、情報をお寄せくましたら、情報をお寄せくましたら、情報をお寄せくましたら、情報をお寄せくましたら、情報をおよが知りたいことや 問合先/本庁広報室広聴広

史跡公園に至るまでの経緯が語クリーンには、薩摩国分寺の歴会場の一角に用意された大型ス会場の一角に用意された大型ス

の歴史。 ずかりの東郷学園義務教育学校 寺の歴史と、新しく幕を開けた

まし た。

語り まって、

〜新しき年の初め、ャッチコピーの「い ッチコピー

心を震わせます

見るもの、

一聞くものの 初め~」と相

歌とダンスを取り

入れた楽曲

皇の勅命により、各地に国分寺皇の勅命により、各地に国分寺が設置された際に、寺院と同じく建設が進められたといわれていることにちなんで制作されたもので、市内のボランティア団もので、市内のボランティア団を地区コミュニティ協議会など延べ150人で作成したキャンドルアートの穏やかび上がった七重会場内に浮かび上がった七重がの夕べ最大の領出となりました。の夕べ最大の穏やかなともしびとキャンドルアートの穏やかな光は、美レいの一言だけでは言い表せないほど幻想的で魅力的な空間をつくり出していました。

した。

リーに浸りました。「令和」へと続く壮大なストー「令和」へと続く壮大なストー歴史にゆっくり思いを巡らせ、解説の声に耳を傾けながら、

した。

了と同時に拍手が沸き起こりま

会場内の聴衆を魅了し、

演奏終 演奏は、

ルメド

しの

2曲の

うなロック調の「ディープパー「パプリカ」と勢いよく弾むよ

吹奏楽部22人による演奏で幕開

続いて東郷学園義務教育学校

七重塔をイメージしたモニュメ

キャンドルア

点灯式では

約5000個のキャンドルアーントに7色の明かりがともると、

トとともに全体ア

トが完成し

この七重塔は、

かつて聖武天

**5** | Satsumasendai city Public Relations, 2019.11.10